



BCL

Juli / Aug. 2022

INFO

Offizielle Mitteilungen für die Mitglieder des Bootsclub Limburg e. V.

Herausgeber: BOOTSCLUB LIMBURG e. V. • Geschäftsstelle: Gudrun Rheinländer-Fippi • Zollhof 23 • 56457 Westerburg • Tel.: 0160.8301584 • Internet: www.bcl-lahn.de

40 Jahre erfolgreiche Führerscheinausbildung



Entspannte, zufriedene Gesichter bei den Ausbildern, Fahrshülern und Prüfern. Mitte: Heribert Ackermann mit der DMVY-Ehrentafel

Beim letzten Führerscheinkurs im Mai haben wieder einmal alle Fahrshüler die Prüfung bestanden. Kein Wunder, so die Prüfer, denn der BCL gehöre zu den besten Ausbildungsplätzen des DMVY. Die Ausbilder und Fahrlehrer tun alles dafür, damit das Ausbildungsziel erreicht wird.

Nicht nur die Fahrshüler hatten an dem Prüfungstag Grund zum Feiern, sondern auch der BCL, denn der betreibt mit bleibendem Erfolg schon seit 40 Jahren die Bootsfahrschule für die Scheine Binnen und See, sowie Funk.

Zur Feier des 40-jährigen Bestehens der Fahrschule waren Herr Winter vom Prüfungsausschuss Wetzlar und Herr Schaewitz aus der DMVY-Geschäftsstelle gekommen. Sie dankten dem BCL für sein Engagement im DMVY und überreichten zur Anerkennung eine Tafel sowie ein Präsent.

In diesem festlichen Rahmen konnte auch der langjährige Prüfer des Prüfungsausschuss Wetzlar, Peter Gaerthe, für seine 30-jährige Prüfertätigkeit mit der Verdienstnadel des Deutschen Motoryachtverbandes geehrt werden.

Eine Besonderheit am Rande: Auf den Tag genau, vor 30 Jahren hat Peter Gaerthe hier beim BCL seine allererste Fahrshulprüfung durchgeführt.



Urkunde für Peter Gaerthe aus der Hand von DMVY Justiziar Schaewitz



Anerkennung gab es auch von der Villmarer Feuerwehr für die, wie sie sagen, hervorragende Ausbildung beim BCL. Als Dankeschön überreichten die fünf Fahrshüler jedem Ausbilder ein Boot mit Süßigkeiten, ideenreich auf einer Platte dekoriert.

Auf ein Wort

Information

Clubmitglieder wollen informiert sein, wollen wissen, was in ihrem Verein passiert, und in Zukunft geplant ist.

Ohne Kommunikation entstehen unnötige Gerüchte und Mißverständnisse.

Damit alle Mitglieder gut informiert sind und sich ins Vereinsleben besser einbringen können, hat sich der Vorstand auf vielfachen Wunsch unserer Mitglieder entschlossen, die BCL-INFO wieder aufleben zu lassen.

Ab sofort gibt es die über Jahre bewährten Vereinsnachrichten wieder alle zwei Monate nach einer Vorstandssitzung.

Herzliche Grüße
der Vorstand

Neue Schließanlage

Die alte Schließanlage bot nach 40 Jahren keine Sicherheit mehr. Schlüssel sind verschwunden, jeder konnte Schlüssel ohne Einschränkung beliebig nachmachen lassen.

Deshalb hat sich der Vorstand zu einer neuen Schließanlage für das gesamte Vereinsgelände entschlossen. Die neuen Schlüssel wurden am 24. Juni von Heribert Ackermann an die Mitglieder ausgegeben. Jeder Schlüssel hat seinen vorbestimmten Zugangsbereich mit einer Nummer, die dem jeweiligen Mitglied zugeordnet werden kann. Für Gäste gibt es Gästeschlüssel, die für Steg, Toilette und Tor passen. Die Schlüsselnummern werden in die Gastmeldung eingetragen. Sollte ein Gast vergessen seinen Schlüssel zurückzugeben, kann man anhand der Nummer diesen zurückfordern.

Seit 29. Juni ist die neue Schließanlage in Betrieb. Wer noch keinen neuen Schlüssel hat, kann sich diesen beim 1. Vorsitzenden abholen. Heribert ist täglich ab ca. 17.00 Uhr im Club oder am Wochenende entsprechend früher.

Kautions wird keine mehr verlangt, aber bei Verlust des Schlüssels erhebt der Verein eine Gebühr von 100,00 Euro

Nächste Vorstandssitzung:
2. September 2022, 19:00 Uhr
im Clubhaus des BCL.
Anregungen und Wünsche sind immer willkommen!

Freunde treffen

Wer ständig kritisiert, dass es kein freundschaftliches Miteinander mehr beim BCL gäbe - so wie früher (?) -, der sollte sich einmal selbst aktiv am Vereinsleben beteiligen. Er wird schnell feststellen, dass sich vieles zum Guten verändert hat. Man trifft sich wieder mit Gleichgesinnten, Freunden und Gästen, mit Respekt auf Augenhöhe, bei einem leckeren Getränk, z. B. mittwochs auf der Clubterrasse.

Gerüchte, Tratsch und Klamauk haben hier längst keinen Platz mehr.

www.bcl-lahn.de

Dehrner Kirmesjugend stellte Bäumchen beim Bootsclub.



Nach zwei Jahren Corona-Pause darf nun endlich wieder am zweiten Juli-Wochenende in Dehrn die traditionelle Kirmes gefeiert werden.

Als besondere Geste der Verbundenheit mit dem BCL stellte am 05. Juli die Dehrner Kirmesjugend ein Bäumchen am Tor zum Vereinsgelände auf.

Viele Clubmitglieder waren am Dienstagabend extra nach Dehrn gekommen, um die Kirmesjugend würdig zu empfangen und das Bäumchenstellen mitzuerleben. Nach vollendetem Werk feierten BCL und Kirmesjugend auf der Terrasse mit Bier, Bierstangen und Gesang den Auftakt der Dehrner Kirmes.



Willkommen im Club:

Als neue Mitglieder begrüßen wir beim BCL
(Wegen Corona mit Rückblick auf 2020 bis 2022)

2020 - Aktive Mitglieder:

Alex Gilbrich, Wetzlar, 54 J.
Heinz-Georg Muth, Dehrn, 65 J.
Joachim Pauli, Waldsolms, 65 J.

2021 - Aktive Mitglieder:

Mario Mehlig, Dietkirchen, 51 J.
Stephan Möller, Bad Camberg, 38 J.
Andrea Härtl, Idstein, 59 J.

Partner-Mitglieder:

Ayca Mehlig, Dietkirchen, 46 J.
Rudolf Oesterheld, Idstein, 82 J.

Fördernde Mitglieder:

Michael Kondler, Beselich, 56 J.
Sebastian Hardt, Wirbelau, 39 J.
Marius Schmitt, Hadamar, 28 J.
Stefan Wahlen, Aumenau, 39 J.

2022 - Aktive Mitglieder:

Marco Heer, Dehrn, 39 J.
Ralf Müller, Hünstetten, 61 J.
Stephan Klepper, Neu-Anspach, 59 J.
Patrick Breitenstein, Driedorf, 36 J.
Manfred Muth, Dehrn, 59 J.
Uwe Pusch, Grävenwiesbach, 65 J.

Partner-Mitglieder:

Nadine Heer, Dehrn, 40 J.
Ulrike Muth, Dehrn, 55 J.
Johanna Pusch, Grävenwiesbach, 64 J.

Fördernde Mitglieder:

Michaela Renzel, Runkel, 31 J.
Jürgen Ehrle, Dehrn, 57 J.
Volker Lamz, Runkel, 67 J.
Johannes Losch, Wirbelau, 35 J.

Wir freuen uns auf viele gemeinsame schöne Stunden im Kreise der Clubkameraden im BOOTSCLUB LIMBURG e. V.

Neue Stege

Der BCL hat in Nassau und neu in Bad Ems je einen Steg erworben, der von allen Mitgliedern genutzt werden kann. Georg Westerfeld und Stefan Möller werden sich in Kürze um deren optische Optimierung kümmern. Wer Lust hat mitzuhelfen, bitte bei Georg oder einem der Hafenmeister melden!

Starke Männer

Das „Noch-Loch“ auf dem Hafengelände soll ein Sandkasten werden und ist Teil des neuen, modernen Spielplatzes für unsere Kleinen. Für die Restarbeiten, wie zum Beispiel Einbringen einer Folie in das betonierte Becken, braucht es vier kräftige Männer. Erst dann kann frischer Spielsand eingefüllt werden. Wer Zeit hat, bitte beim Hafenmeister melden, Termin abstimmen und los geht es.

Trailerkennung

Damit die Anhänger auf dem Wintergelände den Besitzern zugeordnet werden können, hat der Vorstand gefordert, ein Namensschild am Trailer anzubringen. Einige haben dies bereits gemacht, andere Eigner sollten dies bitte bald nachholen.

Die nächste BCL-INFO erscheint September / Oktober 2022

Ausblicke

Führerscheinkurse

Kurse im Herbst 2022

Führerscheinlehrgang SEE
Beginn: 15.08.2022
Prüfung: 23.09.2022
vsl. 15.00 Uhr

Führerscheinlehrgang Binnen
Beginn: 26.09.2022
Prüfung: 21.10.2022
vsl. 15.00 Uhr

Fragen zu den Führerscheinen beantwortet Ausbildungsleiter: Ewald Wewer
Telefon: 06431.73732
Mobil: 0170.6709858

Arbeitseinsätze

Jedes aktive Mitglied ist dem BCL verpflichtet, 30 Arbeitsstunden zu erbringen. Nicht immer ist es aus vielerlei Gründen möglich, an den angesetzten Terminen der Arbeitseinsätze dabei zu sein. Deshalb hat jeder die Chance seine Arbeitsstunden dann zu erbringen, wenn er dafür die Zeit hat. Aufgaben gibt es genug! Die Hafenmeister wissen immer, wann, wo und was es zu tun gibt.
Schneller Kontakt:
1. Hafenmeister: Tilo Lorke
Mobil: 0173.4084195
2. Hafenmeister: Stephan Möller
Mobil: 0163 3979898

Nächster offizieller Arbeitseinsatz ist Samstag, 30. Juli 2022 ab 9:00 Uhr